



La lettre aux adhérents

Février 2022

LE MOT DE LA PRESIDENTE

En ce début d'année 2022, nous avons le plaisir d'accueillir notre nouvelle chargée de mission, Camille LAVIGNE DELVILLE, que vous aurez sans doute l'occasion de croiser lors des différentes actions accessibilité, sur tout le département. Bienvenue à elle !

Nous vous invitons à découvrir le nouveau format de notre lettre aux familles.

Comme vous le savez, notre Union Départementale se mobilise depuis plusieurs semaines afin de faire reconnaître les professionnels qui accompagnent votre proche et d'éviter de nouvelles fermetures de places ou suspension de certains accueils faute de collaborateurs pour assurer la sécurité des personnes accompagnées.

A la suite de la manifestation du 14 octobre 2021 de tout le mouvement Udapei et de l'Adimc où près de 600 personnes ont fait part devant la Préfecture à Annecy de leur désarroi et de leur colère, nous avons continué d'agir en rencontrant les élus et en conduisant une campagne d'information via les médias locaux et les réseaux sociaux.

Parallèlement, l'Unapei lance une grande campagne #urgencehandicap que nous vous invitons à soutenir et relayer. De même, si vous ne l'avez pas encore fait, nous vous invitons à signer la pétition mise en ligne par l'Unapei (<https://www.unapei.org/actions/urgencehandicap/>) que vous retrouverez sur le site ou les réseaux sociaux de votre association. Plus nous serons nombreux à la signer, plus nous avons de chance d'être entendus.

Nous n'en n'avons pas terminé et poursuivons donc notre action en vue de l'application de la revalorisation du Ségur de la santé pour tous les professionnels de nos établissements et services. Restons ensemble mobilisés et soudés au service de la juste cause qui est la nôtre !

Mme Deville

MEILLEURS VOEUX POUR 2022



Toute l'UDAPEI 74 et sa présidente, Anne-Marie Deville, vous souhaitent

Une très belle année 2022 !

Continuons à avancer **ensemble**,
autour **des valeurs** qui nous sont
chères, pour rendre cette
nouvelle année à la hauteur de
nos **espérances**.

UNE NOUVELLE CHARGÉE DE MISSION A L'UDAPEI 74



Bonjour, je m'appelle Camille LAVIGNE DELVILLE et je remplace Maria Giulia VIGGIANI à l'Udapei 74 depuis décembre 2021. Je suis infirmière de formation et détient un master de santé publique. Avant d'intégrer l'Udapei 74, je travaillais au Centre Régional de Coordination du Dépistage des Cancers de la Haute-Savoie. Au plaisir de vous rencontrer !

LES PRINCIPAUX PROJETS ACCESSIBILITE 2021



Carnet de voyage

la Région Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat avec l'Udapei 74 a piloté



Boîte à outils sur les cancers

Financée par l'INCa et en partenariat avec le Centre de Dépistage des



Formation FALC et labellisation S3A

L'Udapei 74 a continué à former des professionnels

une démarche axée sur le handicap cognitif, psychique et intellectuel visant à favoriser l'autonomie dans les transports régionaux par car et par train. Des carnets de voyage ont été créés. Ils permettent de se repérer facilement en créant avec des photos son parcours de transport. Ils sont disponibles sur :

www.auvergnerhonealpeprevention.com
www.oura.com

Cancers, une boîte à outils numérique a été créée et rassemble toutes les ressources documentaires téléchargeables (vidéos, jeux, affiches, flyers) sur la prévention et le dépistage des cancers. L'intérêt est de mettre à disposition de tous, les outils validés et adaptés pour faciliter la prévention. Le site est : www.cancers-enparleratous.org

au FALC et à l'accueil des personnes en situation de handicap. De nombreux documents ont été traduits en FALC. Des structures comme l'Abbaye et Maison du fromage d'Abondance ont été labélisées S3A.

LES PROJETS ACCESSIBILITE POUR 2022



Elections présidentielles 2022

L'Udapei 74 prépare avec les mairies et les différents établissements accueillant des personnes en situation de handicap intellectuel, les élections présidentielles 2022. Pour cela, une sensibilisation aux élections auprès des personnes en situation de handicap et des simulations dans les bureaux de vote seront organisés dans le département. N'oubliez pas de vous inscrire ou d'inscrire votre



Relecture FALC

3 relectures en Facile à Lire et à Comprendre (FALC) ont été faites en ce début d'année avec les référents FALC de la ville d'Annecy : pour l'association Coactis Santé sur l'Affectation Longue Durée, et pour les magazines de la ville d'Annecy et de Chambéry. D'autres sont prévues tout au long de l'année.



Valise pédagogique pour le secteur scolaire

L'Udapei 74, en partenariat avec la Ville d'Annecy et l'AAPEI Epanou, a obtenu un financement pour mettre en place un projet (sous forme de valise pédagogique) d'inclusion des enfants porteur de handicap dans les services périscolaires de la ville de la première année de maternelle à la classe de CM2.

enfant sur les listes
électorales si ce
n'est pas déjà fait !

LE COMBAT POLITIQUE DE L'UNAPEI #UrgenceHandicap



Depuis plusieurs mois, nous devons faire face à une crise de grande ampleur :

- Les professionnels médico-sociaux oubliés du Ségur et épuisés, quittent le secteur médico-social,
- L'accompagnement des personnes en situation de handicap, et ainsi l'effectivité de leurs droits, sont mis à mal,
- Les familles et les aidants sont les victimes collatérales de cette situation.

Pour agir à nos cotés :

- **Signez et partagez notre [pétition](#)**
- **[Soutenez](#) notre campagne**

Udapei 74

21 avenue des Hirondelles, 74000, Annecy

Tel: 04 50 46 55 69

Site web: www.udapei74.fr



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

